

Willkommen

im blauen Teil von *Piano Vivace/Piano Tranquillo*! Hier finden Sie 15 ruhige Kompositionen verschiedenen Schwierigkeitsgrads, die zum Aufatmen, Innehalten und Zur-Ruhe-Kommen einladen. Ob Sie es meditativ-ruhig, entspannt-swingend oder im Blues-Rhythmus mögen: es stehen Ihnen je nach Ihren Vorlieben verschiedene Wege offen.

Die großzügig eingefügten Fingersätze sind meinen Schülern immer eine große Hilfe beim Vom-Blatt-Spiel. Sollte Ihnen der eine oder andere musikalische Fachbegriff unbekannt sein, schauen Sie im Glossar auf der nächsten Seite nach.

Frohes Relaxen mit *Piano Tranquillo* wünscht

Barbara Arens

Welcome

to the blue side of *Piano Vivace/Piano Tranquillo*! Here you'll discover 15 soothing, calming, meditative compositions that will let you relax. A little Swing, a bit of Blues; lyrical, romantic – you'll find different styles and varying degrees of difficulty.

The use of fingering is generous, as my students find it helps greatly when sight-reading. In case you're not familiar with some of the musical expressions used, you can look them up on the next page.

Wishing you hours of relaxation with *Piano Tranquillo*!

Barbara Arens

Inhalt / Contents

1 Piano Peace	5
2 The Simple Life	6
3 Dreamy	7
4 In Summer	8
5 Prelude	9
6 Song without Lyrics	10
7 Floating on Air	11
8 Peace within	12
9 Altfränkischer Blues / Old Franconian Blues . . .	14
10 Slow down	16
11 Blue Sky	18
12 Sailing on a Lake	20
13 Time to Relax	21
14 Dusk	22
15 Sweet Dreams	24

Aufnahmen der Stücke im MP3-Format finden Sie zum kostenlosen Download auf www.breitkopf.de unter „EB 8889“.
MP3 recordings of all pieces are available for free downloading at www.breitkopf.com (search for “EB 8889”).

Willkommen

im sonnigen Teil von *Piano Vivace/Piano Tranquillo*! Hier finden Sie 15 heiter-spritzige und fröhlich-launige Sätze, mit denen Sie rhythmisch und mit viel Energie Ihrer guten Laune und Lebenslust Ausdruck verleihen können.

Die großzügig eingefügten Fingersätze sind meinen Schülern immer eine große Hilfe beim Vom-Blatt-Spiel. Sollte Ihnen der eine oder andere musikalische Fachbegriff unbekannt sein, schauen Sie im Glossar auf der nächsten Seite nach.

Schwungvolles Vergnügen mit *Piano Vivace* wünscht

Barbara Arens

Welcome

to the sunny side of *Piano Vivace/Piano Tranquillo*! You'll find 15 upbeat, light-hearted pieces to help you to express your good mood and joy of living. The use of fingering is generous, as my students find it helps greatly when sight-reading. In case you're not familiar with some of the musical expressions used, you can look them up on the next page.

Wishing you sparkling hours of enjoyment with *Piano Vivace*!

Barbara Arens

Inhalt / Contents

1 Garden Party	5
2 Rush Hour	6
3 Rio	7
4 Lemon Sherbet Rag	8
5 Sunny Day	9
6 Bach's Cha Cha	10
7 Off the Wall	11
8 Fresh Start	12
9 Mazurka	14
10 Braemar	16
11 Ritmico	18
12 Oktoberfest-Rag	20
13 Window Shopping	22
14 Cantering by a Brook	24
15 Rolling Downhill	25

Aufnahmen der Stücke im MP3-Format finden Sie zum kostenlosen Download auf www.breitkopf.de unter „EB 8889“.
MP3 recordings of all pieces are available for free downloading at www.breitkopf.com (search for “EB 8889”).